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(4) 幹事報告（石川 治壱幹事） 

１２月２８日と１月４日は 規定休会につき例会を

開催致しません。 

２０１１年世界大会案内が届いています。詳細は事

務局におたずね下さい。 

上半期、至らぬ部分があり反省しています。後半も

何とか職務を果たせる様頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。 

(5) 会員スピーチ 

「海・山・大地のために  ～私たちのCSR活動 ～」 

農林中央金庫新潟推進室室長 高 山 景 君 

 

１月１１日の例会予定 

卓話 「脳血管障害の血管内治療」 

新潟市民病院 院長 小 池 哲 雄 氏 

 

 

 

ホームページを更新致しました！ 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 


